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11- -1 ~~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nataonalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Maria Stangl, Neumann 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Forschungsauftrag über den Aufbau einer holzver

arbeitenden Industrie 

Die Forstbetriebe kommen durch die anhaltende Krise am Holzmarkt 

in immer größere finanzielle Schwierigkeiten. Sicher wäre: zur 

Entlastung der Betriebe das von 'der Berufsvertretung geforderLe 

Antidumpingverfahren gegen Billigholzimporte durchzuzieh~n und 

steuerliche Maßnahme~ durchzuführen. ~uch für d&s steirische 

Grenzldnd ist cer Holzprei~ und die Eolzvermarktung eine 

wic!:tige Frdge. 

Um die Holzverarbeitung in der Weststeiermark verstärkt zu 

forcieren, müßten Produktfindung und Marktforschung Hand in 

Hanä gehen. 

"Angesichts der regional schwierigen Situation der Weststeiermark 

stellen uie unterfertigten Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende 

A n fra g e 

Sind Sie bereit, im Rahmen Ihrer regionalpolitischen Förderungs

maßnahmen einen Forschungsauftrag zu vergeben, ob der Aufbau 

einer holzverarbeitenden Industrie im Raum von Wies-Eibiswald, 

im politschen Bezirk Deutschlandsberg,sinnvoll ist? 
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